

News Release

東日本電信電話株式会社

2022年5月26日 千 葉 支 店

「フードバンクちば」へ非常災害用食料品を贈呈しました

東日本電信電話株式会社 千葉支店 (執行役員千葉事業部長兼千葉支店長:境 麻千子、以下「NTT東日本」) は、弊社が備蓄している災害用食料品を、福祉施設・団体等、支援を必要としているところに有効利用していただくために「フードバンクちば」へ贈呈いたしました。

社会情勢の変化等による、経済状態の悪化は、家庭においても日々の食べ物に困る状況などをも招き、 子どもたちやその家族の生活に厳しい影響を与え続けております。

「誰ひとり取り残さない」という共通理念のもと、全世界で達成をめざしているSDG s の17の目標の一つである「1.貧困をなくそう」、を解決する手段として、食料品を支援を必要としているご家庭等に配布する「フードバンク」活動は非常に有効で、その需要は高まっております。N T T 東日本でも身近なことからできる社会課題の解決に、少しでもお手伝いができるよう、団体を通じて必要とする方の元へ届けていただきます。

贈呈に関する詳細は以下の通りです

(1) 日時: 2022年5月24日(火)

(2) 贈呈先: フードバンクちば(千葉市中央区川崎町60代表 菊地 謙さま)

(3) 贈呈者: NTT東日本千葉支店長 境 麻千子(4) 贈呈品: アルファ米 106箱 (5300食相当)



当日の写真 左 フードバンクちば 代表 菊地 謙さま 右 NTT東日本千葉支店長 境 麻千子